

EL RAMADERO

ADMINISTRACION
Marchante, 21.

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.
SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

REDACCION
Loreto, 41.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas linea.
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.

La correspondencia al Director.
Son colaboradores todos los que figuran como autores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelva ninguno.

ADVERTENCIAS:

CRÓNICA.

Por esta vez no hemos perdido el tiempo. Los primeros calores han despertado la actividad municipal y la semana ha sido fructuosa.

El domingo tuvo lugar la subasta de carnes que fué adjudicada nuevamente á Diego Palencia, como único concurrente, en 9,005 pesetas que era con corta diferencia el tipo señalado.

Suponemos que no habrá terneras de por medio.

El lunes otra subasta: la de pasos y medidas, que quedó á favor de Justo Martínez, único postor, en 705 pesetas.

El martes, la tercera: la del yeso, de la cual se encargó Marcial Cutillas, mediante la mejora de una peseta sobre el tipo de subasta, que era de 3.000 pesetas.

Tampoco tuvo competidores.

El miércoles, por no variar, se efectuó la cuarta: la del petróleo, siendo favorecido con ella Antonio Bañón, por 3.500 pts. tipo tambien de subasta.

Total: cuatro subastas repartidas á cuatro amigos, con ausencia absoluta de postores y sin más trabajos que los arreglos preliminares de secretaria, las secretas inteligencias entre los *compinches* y las fórmulas finales que, á Dios gracias, se han procurado llenar mejor que el año pasado.

Bien ganado se tuvo el secretario y demás gente de la casa el alboroque con que ha pagado cada uno de los rematantes sus buenos oficios.

Y (s) que aquel ligero *pisco-labis* no sería mas que para hacer boca.

Una especie de aperitivo para preparar el estómago á futuros y más succulentos manjares.

¡Cuando decimos que hay *capacidades* esombrosas!

Estas sustanciosas ocupaciones de subastas impidieron que los concejales pudieran reunirse el lunes en sesion ordinaria, suprimiéndose tambien la supletoria habitual del

miércoles, por el mismo motivo.

¿Y qué van á tratar en las sesiones si ya lo tienen arreglado todo hasta Septiembre?

La última sesion á que asistimos ya se organizaron los festejos para la feria: conque nos parece que bien pueden dedicarse tranquilamente á los trabajos de siega los padres de la patria sin preocuparse de los asuntos concejales en todo el verano.

El que más y el que menos ya ha hecho su Agosto.

Aunque van desapareciendo nuestras antiguas costumbres populares, la de *ver los santos* la víspera del Corpus lleva trazas de no extinguirse *tan aínas*.

Fué mucha la gente que circuló por esas calles el miércoles en la noche. En especial la gente moza y retozona no pierde nunca esta revista nocturna, muy propensa á incidentes de todo género, pero agradables en su mayoría para los que todavía están en estado de merecer.

La gente de peso, poco trasnochadora, las madres de familia principalmente, no pueden negarse á ser de la partida, en calidad de ángeles de la guarda. ¿Cómo han de escusarse si se trata de una romería rílgiosa, de una especie de velada mística en honor de una de las más grandes festividades de la iglesia?

¡Oh piedad! ¡Oh fe! ¡Oh sagradas y sublimes preocupaciones del espíritu! Cuántas veces servís de Galeotos.

Era natural que después de la fiesta, después de la alegría y del jolgorio de uno de los tres días del año que, como dice la copla, *relumbran más que el sol*, hubiera algo que lamentar.

Y más natural todavía que ocurriera lo que ocurrió en uno de los establecimientos cuya instalacion se debe al patrocinio de los fusionistas.

Nos referimos á la reyerta entre un forastero y el dueño de una casa de *penstonistas* á consecuencia de la cual salieron heridos ambos contendientes, alguno de estos de

gravedad.

El nuevo Juez Sr. Alarcón, se apresuró á intervenir en el asunto procediendo con verdadera energía.

El sábado á la hora de siesta, sorprendió al vecindario el toque de fuego.

Afortunadamente todo se redujo á la quema de unos romeros, gracias al apresuramiento con que los vecinos acudieron á extinguir el incendio.

Nos sorprendió mucho no ver funcionar al brillante y activo cuerpo de bomberos.

¿Es que no les perdonan ya el consumo?

¿O es que esperan que se despierte su entusiasmo cuando vuelvan á traer noticias de siniestros en fincas del Sr. alcalde?

Pues y aquella brillante oficialidad?

Y aquellos armamentos y uniformes y ensayos? Y todas aquellas carreras y aquellos pujos por hacer heroicidades?

¿En donde están, do se han ido?

Tantos picos y azadones

que se hicieron?

Quién nos dirá lo que ha sido

de aquellos calabazones

que trujeron?

Estábamos deplorando este otro fracaso de uno de tantos proyectos como ha abortado la *chinuira* del Sr. alcalde, cuando volvimos á escuchar el toque de arrabato, anunciando otro incendio que después supimos que pudo localizarse en la habitacion donde se inició de una casa de la calle del Rico, gracias á la eficaz ayuda del cuerpo de salvadores *da humanidad*.

Y es que avergonzados al ver que no habían llegado á tiempo al primero, les pilló el ánimo dispuesto de tal manera, que en cuanto oyeron las campanas por segunda vez no hubo quien pudiera detenerles.

Cogieron la bomba, se armaron de picos, escalaron el tejado y á *chuparrazos* por abajo y *zambombazos* por arriba, pusieron la casa hecha una desdicha, dejaron la corredora intransitable, pero la victoria fué completa.